
 Labège, le 15 octobre 2015 

 
 
 
 
 
 
 

Compte rendu de la Réunion Publique 
Du Conseil Municipal du 13 octobre 2015 

À 20 h 30 
Salle de "La Rotonde" 

 
 
Présents : 

 

Fathi AÏDLI, Jean-Louis ASTOR, Fabrice BAUDEAU, Jean-Paul BEYSSEN, Gabriel BOUISSOU, Élodie 

CAMBOU, Yannick CHATELET, Eric CHERDO, Laurent CHERUBIN, Renaud DARDEL, Fanny DOMERGUE, 

Anne FAURES, Henri de FERLUC, Laure FRENDO-ROSSO, Laurent GONZALEZ, Marie-Viviane LACAN, 

Christine MASOT, Sabrina MIGNONAT, Frédéric PERROT,  Karine ROVIRA 

 
Absents et excusés : 
 

Sophie AVRIL, Séverine CAMES, Anne DELRIEU, Claude DUCERT, Béatrice HONTARREDE, 

 

Absents ayant donné procuration : 

 

Olivier BONNAMY à Laure FRENDO-ROSSO 

Marc PRIDO à  Karine ROVIRA 

 
Désignation du Secrétaire de séance : 
 
Frédéric PERROT est désigné Secrétaire de séance. 
 
M.  JP BEYSSEN, 1er Adjoint, ouvre la séance en demandant d’excuser  M. le Maire, absent pour 
raisons de santé. Il indique au Conseil Municipal qu’en conséquence il présidera la présente séance. 

 
I. Administration Générale 

 
1/ Installation de M. Astor en qualité de conseiller municipal suite aux démissions de M. Damien 
Glories et de Mme Sylvie Lacoste 
 
Le Conseil Municipal prend acte de l'installation de M. Astor en qualité de conseiller municipal. 
 
2/ Procès-verbal de la réunion publique du Conseil Municipal du 15.09.2015 
 
Approbation unanime du Conseil Municipal en précisant que dorénavant seront repris dans le procès-
verbal le détail des délégations communiqué en cours de séance. 

II. Urbanisme 

 
3/ Débat sur le Projet d'Aménagement et de Développement Durables (PADD) 



 
Après débat long portant sur les transports en commun. M. Bouissou affirme la nécessité du maintien 
des voies du TSCP sur la RD16 qu'il souhaite voir réalisées. 
 
Approbation unanime du Conseil Municipal 
 
 
4/ Prolongement de la ligne B (PLB) du métro jusqu'à Labège – Avis du conseil municipal sur : 
•la mise en compatibilité des plans d'aménagement de zone (PAZ) des zones d’aménagement 
concerté (ZAC) de l'Hers et de la Grande Borde à Labège ; 
•le rapport et les conclusions de la commission d'enquête ; 
•le procès-verbal de réunion d'examen conjoint tenue le 30 octobre 2014. 
 
Approbation unanime du Conseil Municipal moins 2 votes blancs 

 
III. Comptabilité Finances 

 
5/ Rétrocession à la Commune d'une concession au columbarium 
 
Approbation unanime du Conseil Municipal 
 

IV. Voirie 
 
6/ Déplacement de candélabres Avenue Paul Riquet 
 
Approbation unanime du Conseil Municipal 

 
V. Enfance-Jeunesse 

 
7/ Approbation du projet éducatif de territoire et signature de la convention de partenariat 
 
Approbation unanime du Conseil Municipal moins 5 abstentions 
 
 
8/ Approbation de la convention avec Elanice (diététicienne) pour l’année 2016 
 
Approbation unanime du Conseil Municipal 
 
 
9/ Approbation des conventions d’objectifs et de financement de l’ALSH périscolaire maternelle 
et de l’aide spécifique rythmes éducatifs 
 
Approbation unanime du Conseil Municipal 
 
10/ Information sur le coût d'un enfant en périscolaire 
 
Le Conseil Municipal prend connaissance du coût périscolaire d’un enfant scolarisé à l’école élémentaire 
et d'un enfant scolarisé à l’école maternelle. 

 
VI. Marchés en délégation 
 

Le Conseil Municipal prend connaissance des engagements effectués dans le cadre des 
délégations confiées au Maire ou à son représentant. 

 

VII. Enquête sur l’atmosphère dans l’agglomération toulousaine 
 



Il est indiqué que cette enquête se déroule jusqu’au 6 novembre prochain et il est demandé une 
mobilisation de la population ainsi que le Conseil Municipal pour consulter cette enquête et faire part 
d'observations. 
 

VIII. Questions aux informations diverses posées par les membres du 
Conseil Municipal 
             
a) Mise en place d’une redevance incitative pour le paiement des collectes de déchets dès 2016 : il est 
indiqué qu’une réunion publique aura lieu prochainement organisée par le Sicoval sous la forme d’ateliers 
permettant une communication qui pourra apporter des réponses aux questions que la population se 
pose. 
 
b) SCIENTILIVRE 2015 : il est rappelé que cette manifestation soutenue par la commune se déroulera 
le week-end prochain et que tout le monde est invité à y participer. 
 
c) Gestion des espaces publics : devant un manque de civisme flagrant, les services  municipaux 
interviendront afin de procéder au nettoyage des abords d’abribus. Une vérification sera également  
effectuée sur un accès d'enfants de la Cadène vers les structures de sport de la commune. Par ailleurs, 
un regard sera remis en place chemin des Vignes. 
 

IX. Questions du public 
 
a) Projet des berges de l’Hers : celui-ci est en cours et fera l’objet d’une communication ultérieure. Il est 
à noter qu'il s’inscrit dans le cadre du respect des règlements d’urbanisme en vigueur sur un terrain 
constructible. 
 
b) Sécurité et circulation : des améliorations de la circulation pourront être prises en compte à partir de 
la décision finale sur le prolongement de la ligne B du métro. En ce qui concerne la sécurité, il est précisé 
que les rondes sont effectuées régulièrement, à la fois par la police municipale et par  la gendarmerie 
nationale. 
 


